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Mês                           Dia
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DIREITO
PREVIDENCIÁRIO

Mariana Godoy Rodrigues, advogada
especialista em Direito Previdenciário.

Paratleta de Pouso Alegre participa de bate papo com
atletas e familiares da EFA do Distrito do Sertãozinho

No dia 1º de outubro,  o paratleta Markus, do Projeto Escola Consciente
da cidade de Pouso Alegre, esteve no distrito do Sertãozinho para um
bate papo com atletas e familiares da EFA Sertãozinho. Markus abordou
temas relacionados à superação, drogas e o impacto do esporte na
transformação de vidas. O bate papo foi possível graças à parceria entre
UAICUP e a Associação dos Moradores do Distrito do Sertãozinho. A
EFA Sertãozinho é uma escola de futebol sob a responsabilidade da
Associação dos Moradores do Sertãozinho.

EFA do Distrito do Sertãozinho realiza amistoso
de futebol society em Santa Rita do Sapucaí

No dia 10 de
setembro, a EFA
Sertãozinho realizou
um amistoso de
futebol society com
a forte equipe dos
Meninos do Morro
da cidade de Santa
Rita do Sapucaí. O
amistoso aconteceu

na cidade de Santa Rita do Sapucaí, na quadra do bairro Rua Nova,
conhecido como bairro do Alto. Um ninho de atletas profissionais na nossa
região. O bairro já revelou vários atletas profissionais para o futebol. As
equipes fecharam parceria tanto social quanto esportiva. Ambas as equipes
investem no esporte como forma de lazer e intercâmbio social para as crianças
e adolescentes.

Dentro de campo, as equipes deram shows. Resultados: Sub 9: EFA
Sertãozinho 2x2 Meninos do Morro; Sub 11- EFA Sertãozinho 1x4 Meninos
do Morro;  Sub 13 - EFA Sertãozinho 1x6 Meninos do Morro; Sub 15 - EFA
Sertãozinho 1x7 Meninos do Morro.

EFA do Distrito do Sertãozinho realiza amistoso de futsal
com equipe de Base da Prefeitura de Borda da Mata

No dia 23 de
setembro, a EFA
Sertãozinho realizou
um amistoso de
futsal com a equipe
de Futsal de base da
Prefeitura de Borda
da Mata. O amistoso
aconteceu no
Ginásio Irmãos
Rocha. A escola de
futsal é uma iniciativa da Diretoria de esportes buscando a iniciação
esportiva por meio do esporte, as equipes fecharam parceria tanto social
quanto Esportiva onde ambas as equipes investem no esporte como
forma de lazer e intercâmbio social para as crianças e adolescentes.

Dentro de quadra as equipes deram shows:
Resultados:
Sub 11-  EFA Sertãozinho 3x0 Escola de futsal Prefeitura Municipal de

Borda da Mata;
Sub 13 - EFA Sertãozinho 4x1 Escola de futsal Prefeitura Municipal de

Borda da Mata;   Sub 15 jogo 1 - EFA Sertãozinho 8x4 Escola de futsal
Prefeitura Municipal de Borda da Mata;

Sub 15 jogo 2 - EFA Sertãozinho 4x2 Escola de futsal Prefeitura
Municipal de Borda da Mata.

Sistema Campo Limpo em
Borda  da  Mata  recolherá
embalagens vazias de agrotóxicos

A Prefeitura de Borda da Mata
convida toda a população para se
juntarem em um evento de
conscientização e ação ambiental. Nos
dias 25, 26 e 27 de outubro, estarão
realizando o recebimento itinerante de
embalagens vazias de agrotóxicos em
três locais diferentes da cidade. Uma
iniciativa da Prefeitura de Borda da
Mata, através do Departamento de
Agricultura, Pecuária, Abastecimento e
Meio Ambiente em parceria com o
inpEV e outras instituições. É a
oportunidade perfeita para fazer a sua
parte em prol do meio ambiente e da

comunidade.
Datas e Locais:
- 25/10 no Distrito do Sertãozinho -

Espaço de Eventos do Claret;  26/10 no
Distrito do Cervo - Barracão da Igreja;
27/10 na Sede do Município - Pátio da
Prefeitura. Horário: Das 9h às 15h em
todos os locais.

“Descartar corretamente embalagens
de agrotóxicos é essencial para a
preservação do meio ambiente e a saúde
de todos. Venha participar, traga suas
embalagens vazias e contribua para um
futuro mais limpo e sustentável” diz o
Prefeito Afonso.

A sua melhor opção

 de compra

Av. João Olivio Megale, 690
Telefone:3445-1157
Borda da Mata-MG

Supermercado
Irmãos Machado

Por que o INSS não considera
contribuições abaixo do mínimo?

A contribuição mínima para o INSS é
um tema que gera dúvidas em muitas
pessoas. Vamos esclarecer isso de forma
simples e direta, tanto antes quanto
após a Reforma da Previdência.

Primeiro, é importante entender que
nenhum benefício previdenciário pode
ser inferior ao salário mínimo. Em 2023,
o salário mínimo é de R$1.320,00. Isso
significa que, em regra, todos os
benefícios devem ter pelo menos este
valor.

O Sistema Previdenciário é
Contributivo, o que significa que você
precisa contribuir para ter direito aos
benefícios previdenciários quando
precisar deles.

Antes da Reforma da Previdência,
algumas categorias de segurados tinham
seus recolhimentos considerados,
mesmo se fossem menores que o
mínimo. Era como se fossem
contribuições de salário mínimo,
contando como tempo de serviço e
carência.

Porém, com a Reforma, a regra mudou.
Agora, todos os segurados,
independentemente da categoria,
precisam fazer contribuições iguais ou
maiores que o salário mínimo para que
sejam consideradas pelo INSS. Caso
contrário, essas contribuições não são
reconhecidas para nenhum fim pelo
Instituto.

Como Corrigir Contribuições Abaixo
do Mínimo?

 Se você fez contribuições com valores
inferiores ao salário mínimo, existem três
maneiras de corrigir isso:

1. Complementar as Contribuições:
Isso significa pagar a diferença entre o
que você já contribuiu e o valor mínimo
exigido pelo INSS. A fórmula é simples:
subtrair o valor da contribuição feita
abaixo do mínimo do valor da
contribuição baseada no salário mínimo

para a sua categoria de segurado. É uma
boa alternativa se você deseja que essas
contribuições contem.

2. Agrupar as Contribuições: Junte os
recolhimentos de dois ou mais meses
para atingir o valor mínimo em pelo
menos uma contribuição. Este tipo de
correção é valido quando você possui
mais tempo de contribuição do que
necessário.

3. Usar o Valor Excedente de Outras
Contribuições: Utilize o valor excedente
de contribuições maiores que o mínimo
para complementar as contribuições
menores.

Quais as diferenças entre o Antes e
Depois da Reforma?

- Antes da Reforma (até 13/11/2019):
Empregados, empregados domésticos e
trabalhadores avulsos tinham seus
recolhimentos considerados, mesmo
menores que o mínimo.

- Após a Reforma: Todos os segurados
estão sob a mesma regra, sem exceção.
Contribuições abaixo do mínimo não são
consideradas.

Processo de Complementação após a
Reforma: Para contribuições abaixo do
mínimo após a Reforma, a
complementação deve ser feita por meio
de uma DARF (Documento de
Arrecadação de Receitas Federais),
gerada no site da Receita Federal.

Quais os custos da Complementação?
O custo varia conforme o valor da

contribuição abaixo do mínimo e a
quantidade de contribuições nessa
situação. É importante analisar caso a
caso para evitar prejuízos.

E é essencial analisar seu caso
específico e buscar orientação de um
advogado especializado em direito
previdenciário para tomar a melhor
decisão. Esteja bem informado para
garant i r  seus  d i re i tos
previdenciários.

Mariana Godoy Rodrigues, advogada especialista em Direito Previdenciário.
(35)99931-4878

Nota de esclarecimento sobre a
obra da Ponte do Bairro Santa
Terezinha em Borda da Mata

Na ponte do
bairro Santa
Terezinha, em
Borda da Mata,
as obras estão
seguindo o
cronograma, mas
aguardamos a
intervenção da
CEMIG para
rebaixar os fios.
Essa etapa é

essencial para que a máquina responsável pelas estacas possa finalizar essa
importante parte do projeto.

Lembrando que a CEMIG tem seus próprios prazos e regulamentos para esse tipo
de trabalho, por isso a realização foi dividida em duas etapas.

Essa obra se fez necessária para melhorar significativamente a vazão de água da
ponte, já que o antigo manilhamento estava se mostrando ineficiente e causando
enchentes na região.

A boa notícia é que em breve essa obra estará finalizada, cumprindo o compromisso
da Prefeitrura em tornar nossa cidade mais segura e eficiente.

Agradeço a todos pela compreensão e paciência durante esse processo de
transformação.

Secretaria de Obras

Borda da Mata
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Banda Lira Tocosmojiense se apresenta no encerramento da Semana
do Idoso no Lar Monsenhor Pedro Cintra e encanta os moradores

No domingo, 1º de outubro, a comunidade de Tocos
do Moji testemunhou um evento verdadeiramente
especial. A Banda Lira Tocosmojiense, um orgulho
local, teve a honra de se apresentar no encerramento
da Semana do Idoso, que aconteceu no Lar
Monsenhor Pedro Cintra, em Borda da Mata. A tarde
foi repleta de harmonia e significado,
proporcionando uma experiência incrível aos
residentes do lar.

A música tem um poder único de tocar os corações
e elevar o espírito, e isso ficou evidente durante a
apresentação da Banda Lira. Os acordes melódicos
e as notas melodiosas encantaram não apenas os
ouvidos, mas também as almas dos idosos presentes.
Enquanto as canções ecoavam, as expressões de
alegria e nostalgia preenchiam o ambiente,
conectando os residentes a memórias queridas e
emoções profundas.

Além de proporcionar um entretenimento de
qualidade, a apresentação da Banda Lira
Tocosmojiense teve um significado mais profundo.
A música desempenhou um papel fundamental na
promoção do bem-estar e da saúde mental dos
idosos. A alegria e a satisfação que a música traz são
inestimáveis para aqueles que enfrentam os desafios do envelhecimento.

O evento serviu como um lembrete da importância de valorizar e honrar nossos idosos. A Semana do Idoso, culminando com essa bela apresentação, foi um tributo à sabedoria e à experiência acumuladas ao longo
de suas vidas. Além disso, destacou como a música pode ser uma ponte entre as gerações, unindo jovens e idosos por meio de uma linguagem universal.

A Banda Lira Tocosmojiense e o Lar Monsenhor Pedro Cintra demonstraram que a cultura, a música e a comunidade podem ser poderosos instrumentos de conexão e enriquecimento mútuo. Este dia será
lembrado não apenas como um evento isolado, mas como um exemplo do impacto positivo que a arte e a cultura podem ter na vida das pessoas, independentemente da idade.

No encerramento da Semana do Idoso, a Banda Lira Tocosmojiense não apenas presenteou os residentes com uma bela performance, mas também nos lembrou da importância de cuidar e celebrar nossos idosos.
Foi uma tarde que ressoou com a alegria da música e aprofundou a conexão entre as gerações, enriquecendo a comunidade como um todo.

Departamento Municipal de Cultura-  Tocos do Moji

Tocos do Moji continua os trabalhos para recuperação dos estragos
causados pela chuva histórica que atingiu a cidade em setembro de 2022

O Município de Tocos do Moji continua seus trabalhos para recuperação dos estragos causados pela chuva histórica que atingiu a cidade em 07 de fevereiro de 2022.
Além da construção da galeria pluvial no centro da cidade que também faz parte deste esforço, teve o início das obras de reconstrução das pontes de acesso das comunidades Capinzal e Pitangueiras, fruto de

uma parceria entre o Município e o Governo Federal, por meio da SEDEC (Secretaria Nacional de Proteção e Defesa Civil). Tais estruturas são essenciais para o reestabelecimento das áreas afetadas.
“Com muito trabalho e responsabilidade vamos devolvendo a segurança, bem-estar e comodidade aos nossos cidadãos” diz o Prefeito Givanildo José da Silva.

Representante de Tocos do Moji, Regiane Cruz, participa da 50ª
edição da Abav Expo, no Rio de Janeiro, onde Minas Gerais
conquistou o primeiro lugar na categoria Gastronomia na 2ª
Edição do Prêmio Excelência Turística Destino Digital

No dia 29 de setembro, a representante de Tocos do Moji, Regiane Cruz esteve na 50ª edição da Abav Expo, no Rio de Janeiro,
onde Minas Gerais conquistou o primeiro lugar na categoria Gastronomia na 2ª Edição do Prêmio Excelência Turística Destino
Digital.

O Estado também ficou em segundo lugar em Inclusividade. A cerimônia de premiação aconteceu no dia 28 de setembro,
durante a 50ª edição da Abav Expo, no Rio de Janeiro.

O secretário de Estado de Cultura e Turismo de Minas Gerais, Leônidas Oliveira, comemorou a conquista e destacou que se
trata de um reconhecimento de milhões de pessoas que avaliaram o Estado como um destino com a melhor gastronomia e
hospitalidade do Brasil.

Evento LSM Ginástica: Ginasticando em Tocos do
Moji 2023 - Uma Celebração da Ginástica Artística

É com grande entusiasmo que
convidamos todos vocês para
participarem do evento LSM Ginástica:
Ginasticando em Tocos do Moji 2023!
Este evento especial está marcado para
o dia 28 de outubro, a partir das 14h, e
promete ser um dia repleto de diversão
e movimento para crianças a partir de 3
anos de idade.

A ginástica é uma atividade incrível
que vai muito além do mero exercício
físico. Ela desempenha um papel
fundamental no desenvolvimento físico
das crianças, ajudando a melhorar a
coordenação motora, a flexibilidade e a
força muscular. Além disso, a ginástica
também estimula a interação social, o
trabalho em equipe e a construção da
autoconfiança das crianças.

O local do evento será o Ginásio

Poliesportivo Ver. Antônio Amaury da
Rosa, situado na Avenida Sebastião
Bento da Silva, no Centro de Tocos do
Moji. Este é o local perfeito para que as
crianças possam se divertir e se
movimentar em um ambiente seguro e
adequado.

Para participar deste dia cheio de
atividades saudáveis e momentos
inesquecíveis, bastava se inscrever no
evento até o dia 13 de outubro. Este
evento é uma oportunidade única de
proporcionar às crianças uma
experiência enriquecedora e divertida,
onde elas poderão se aventurar na
ginástica artística, desenvolver novas
habilidades e fazer novos amigos. A
ginástica é uma modalidade esportiva
que estimula o corpo e a mente, e este
evento será uma introdução perfeita a

esse mundo fascinante.
Estamos ansiosos para recebê-los

neste dia especial e compartilhar
momentos incríveis com vocês.
Contamos com a sua presença e
esperamos ver todos lá no evento LSM
Ginástica: Ginasticando em Tocos do
Moji 2023! Junte-se a nós nesta
celebração da ginástica artística e do
bem-estar das nossas crianças.

Departamento Municipal de Cultura
Tocos do Moji

PANIFICADORA FLOR DA MATA

Pães em geral, a tradicional rosca

rainha, biscoitos, sorvetes, refrigerantes

e completa linha de mercearia.

Rua Duque de Caxias, 520 - Tel.:3445-1830 -Borda da Mata

Farmácia Estrela da Mata
Farmacêutico  Responsável: Victor Campos

 Brandani Júnior  - CRF - 21681
Entrega rápida - atendimento a

domicílio
 medicamentos - perfumaria - descontos

e promoções e condições especiais

Farmacêutico
em período

integral

Praça Antonio Megale, 66 - Centro
Borda da Mata - MG -

Tel.:(35)3445-1311

A Estrela de
Sua Saúde!!!

GRÁFICA E JORNAL  TRIBUNA POPULAR (35)9 9910-8233
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Publicações da Câmara Municipal
de Borda da Mata

Proposição de Lei n° 18/2023
ALTERA O ANEXO I E INCLUI O ANEXO II NA LEI MUNICIPAL Nº. 2.359 DE 06

DE OUTUBRO DE 2022 QUE AUTORIZA A CONCESSÃO DE SUBVENÇÕES,
AUXÍLIOS FINANCEIROS, CONTRIBUIÇÕES E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS.

AFONSO RAIMUNDO DE SOUZA, Prefeito do Município de Borda da Mata/
MG faz saber que a Câmara Municipal aprovou e ele sanciona a seguinte Lei:

Art. 1º. Altera o anexo I da Lei Municipal nº. 2.359 de 06 de outubro de 2022,
incluindo ainda o anexo II ao referido Diploma.

Art. 2º. Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogando-se as
disposições em contrário.

Borda da Mata /MG, 20/06/2023.
Jefferson Luiz Oliveira Rosa
Presidente da Câmara Municipal

Agentes Comunitários de Saúde e  de Combate às
Endemias são homenageados em Borda da Mata

No dia 4 de outubro, foi  celebrado e
homenageado o trabalho dos Agentes
Comunitários de Saúde e dos Agentes de
Combate às Endemias de Borda da Mata.

A Prefeitura não poderia deixar passar em
branco essa data tão importante.
“Queremos expressar nossa gratidão a
todos os Agentes que dedicam suas vidas
a cuidar da nossa saúde e da nossa
população. Vocês são o elo vital entre nossa
comunidade e os serviços de saúde,
desempenhando um papel crucial na
promoção do bem-estar de todos nós.

Parabéns a cada um de vocês! Seu
trabalho, compromisso e dedicação não passam despercebidos. Que este Dia do Agente Comunitário de Saúde e do Agente de
Combate às Endemias continue repleto de reconhecimento. Continuem fazendo a diferença e inspirando a todos nós”, diz a
Secretária de Saúde, Maysa Monteiro.

Borda da Mata - Outubro Rosa:
Conscientização sobre o Câncer de Mama

A Prefeitura de Borda da Mata, através da Secretaria
de Saúde, deu início às atividades do Outubro Rosa
com os alunos da Academia da Saúde, e foi um dia de
informações valiosas sobre a importância da
conscientização sobre o câncer de mama.

Durante o evento, foram abordados tópicos
fundamentais:

Autoexame: Discutiram a vital importância do
autoexame, uma ferramenta poderosa na detecção

precoce do câncer de mama.
Mamografias: Explicaram como as mamografias regulares são cruciais para a detecção precoce e como a Secretaria de Saúde

está apoiando o acesso a esse exame.
Estilo de Vida Saudável: Conversaram sobre como uma dieta balanceada, exercícios físicos e hábitos saudáveis podem

reduzir os riscos.
Apoio e Compartilhamento: Enfatizaram a importância de apoiar as mulheres em nossa vida e compartilhar informações sobre

o câncer de mama.

Partido União Brasil é lançado em
Senador José Bento com presença
de Deputados e autoridades locais

Lançamento do Partido

União Brasil em

Senador José Bento

No dia 06 de outubro, a cidade de
Senador José Bento foi palco de um
evento político marcante, o lançamento
do Partido União Brasil. A cerimônia, que
teve início às 18 horas, aconteceu na
Casa da Vice-prefeita Andréia e contou
com a participação de diversas
autoridades, destacando-se a presença
do Deputado Federal Rafael Simões, dos
Deputados Estaduais Rodrigo Lopes, do
União Brasil, e o Dr. Paulo, que também
anunciou sua migração para o partido,
deixando o Patriotas.

O evento também contou com a
participação de importantes figuras
políticas locais, incluindo a vice-prefeita
Andréia, o Prefeito Fernando Fernandes,
o Presidente da Câmara Henrique
Demétrio Fraga e alguns vereadores e
vereadora do município. A população
compareceu em grande número para
prestigiar o evento, proporcionando uma
recepção calorosa tanto para os
deputados quanto para os líderes locais.

O Deputado Federal Rafael Simões, um
dos principais nomes do Partido União
Brasil, destacou a importância da
unidade e da participação cidadã na
construção de um Brasil melhor. Ele
ressaltou que a fundação do partido em
Senador José Bento representa um

passo importante para
consolidar a presença
da legenda no cenário

político nacional.
Os Deputados Estaduais Rodrigo

Lopes e Dr. Paulo também enfatizaram a
relevância desse momento histórico para
a cidade e para o estado, destacando os
valores e as propostas do Partido União
Brasil, que visam contribuir para o
desenvolvimento de Senador José Bento
e de todo o país.

As autoridades locais aproveitaram a
oportunidade para agradecer à
população pelo apoio e confiança em
seus trabalhos, destacando os projetos
e ações que vêm sendo realizados em
prol do município. Além disso,
enfatizaram a importância de fazer parte
de um partido com expressão nacional,
o que pode proporcionar mais recursos
e visibilidade para a região.

A alegria foi o sentimento que
predominou durante o lançamento do
Partido União Brasil em Senador José
Bento. A união de líderes políticos de
diferentes esferas e a presença ativa
da comunidade evidenciam a
esperança e o otimismo de que a
política pode ser um instrumento eficaz
de transformação para o município e
para o país como um todo. O evento
representou um marco na história
política local e deu início a uma nova
fase de engajamento cívico e
participação ativa dos cidadãos de
Senador José Bento.



55555   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR   TRIBUNA POPULAR

Campeonato Regional de Society de Bom Repouso chega ao fim com grandes emoções

No  dia 30 de setembro, o Complexo Esportivo Municipal José Rodrigues da Silva “Zé Braz” foi palco da grande final do Campeonato Regional de Society, um
evento que reuniu apaixonados pelo esporte e que deixou sua marca na história esportiva da cidade de Bom Repouso.

A partir das 15 horas, o público presente testemunhou a conclusão de mais uma edição de sucesso deste campeonato regional. O evento contou com a
presença de times que mostraram toda a sua paixão pelo futebol e competiram em partidas emocionantes ao longo do torneio.

Talita Bertolacini, Responsável pelo Esporte em Bom Repouso, expressou sua gratidão e entusiasmo: “Obrigada a todos os times que abrilhantaram nosso
campeonato. Estamos no caminho certo e fazendo o correto sempre.”

A leveza e a dedicação de Bom Repouso ao esporte foram evidentes ao longo do campeonato. A cidade demonstrou seu compromisso em promover atividades
esportivas que unem a comunidade e fortalecem os laços entre os cidadãos.

E agora, o momento que todos esperavam: os resultados das finais que empolgaram a torcida presente:
Categoria Adulto:
Taliban 6 x 3 Ponte Segura - Em uma partida eletrizante, o time do Taliban conquistou o título na categoria adulto após uma emocionante vitória por 6 a 3 sobre

o Ponte Segura. Os jogadores do Taliban demonstraram habilidade e determinação em campo, levando a torcida ao delírio.
Categoria Veterano:
BREC 6 x 2 Vila Nova - Na categoria veterano, o BREC mostrou sua supremacia ao vencer o Vila Nova por 6 a 2. Foi um jogo emocionante que destacou a experiência e a paixão dos jogadores veteranos, que não

mediram esforços para garantir a vitória para sua equipe.
O Campeonato Regional de Society de Bom Repouso não apenas celebrou o esporte, mas também ressaltou o espírito de união e competitividade saudável que o caracteriza.

BOM REPOUSO

Bom Repouso - Outubro Rosa - Mês
internacional de prevenção ao

câncer de mama e do colo de útero
Durante todo mês de

Outubro,  em todas unidades
de PSF de Bom Repouso
estarão orientando quanto aos
cuidados com a saúde da
mulher, colhendo exames
preventivos, fazendo o exame
da mama e solicitando
mamografias.

Durante o mês de Outubro,
os horários estão sendo
estendidos para a realização de
exames preventivos:

Dia 03/10 o PSF de baixo
ficou aberto até 20h; Dia 09/10
o PSF do meio ficou aberto até
20h; Dia 18/10 o PSF de cima
ficará aberto até 20h; Dia 26/10 o PSF de baixo ficará aberto até 20h; Dia 31/10 o
PSF de cima ficará aberto até 20h.

Fes t iva l  Espor t ivo  de
Primavera em Bom Repouso

Nos dias 15 e 22 de Outubro Bom
Repouso está realizando o Festival
Esportivo de Primavera. Confira a
programação:

Dia  15  –  Teve  os  segu in tes
eventos: 10h - Início do torneio de
sinuca;  11h - Almoço beneficente
em prol da construção do Recanto
Monsenhor Alderigi; 13h - Torneio

de natação (categorias pré mirim,
mirim, petiz,  infanti l ,  juvenil  e
adulto)

Dia 22 – Haverá os seguintes
eventos: 10h - Finais do torneio de
sinuca; 11h - Almoço beneficente em
prol  da  cons t rução  do  Recanto
Monsenhor Alderigi; 13h - Torneio
de Beach Tennis (categoria duplas).

Sucesso do 7º Festival de Interpretação de Música Sertaneja
em Bom Repouso: Celebrando o Talento e a Cultura

O município de
Bom Repouso foi
palco de um
espetáculo musical
memorável no dia 24
de setembro, com o
7º Festival de
Interpretação de
Música Sertaneja,
que atraiu uma
multidão de amantes
da música sertaneja
de toda a região. O
evento foi um
verdadeiro sucesso,
celebrando e
promovendo o
talento local e a rica
cultura musical
sertaneja.

O festival,
organizado pelo
D e p a r t a m e n t o
Municipal de
Cultura, reuniu
cantores e cantoras
de todas as idades, proporcionando uma plataforma para que eles mostrassem seu talento e paixão pela música sertaneja. Com
uma mistura de vozes incríveis e melodias envolventes, a competição trouxe à tona o melhor da música sertaneja.

Talita Bertolacini, responsável pelo Departamento Municipal de Cultura, expressou seu entusiasmo em relação ao sucesso
do evento, afirmando: “Espero que tenha sido uma experiência incrível para todos os envolvidos. Parabéns a todos que
participaram e contribuíram para tornar o evento memorável.”

O festival contou com uma variedade de participantes, desde novos talentos locais até intérpretes experientes que já
conquistaram seus lugares na cena musical. O júri, composto por especialistas em música sertaneja, teve a difícil tarefa de
selecionar os melhores intérpretes entre os concorrentes talentosos.

Os primeiros colocados receberam prêmios merecidos, mas todos os participantes foram celebrados por sua dedicação à
música sertaneja e pelo esforço em tornar o festival um sucesso. O evento não apenas ofereceu entretenimento de alta
qualidade para o público, mas também fortaleceu o senso de comunidade e orgulho cultural em Bom Repouso.

Participaram  13 duplas e os vencedores foram: 1º lugar – Paulo Souza e Andressa; 2º lugar – Kauã Viola e Ricardo Amaro; 3º
lugar - Vitor e João Paulo; 4º lugar - Éder e Adriano; 5º lugar - Pedro Lucas e Paraná.

37 alunas dos Cursos Manicure e Maquiagem recebem
os Certificados de Formatura em Borda da Mata
No dia 20 de setembro, a noite estava

repleta de expectativas e emoções em
Borda da Mata, quando 37 alunas dos
cursos de Manicure e Maquiagem
celebraram sua formatura. Essa
conquista marcante aconteceu graças ao
empenho das alunas, bem como ao apoio
e dedicação de duas importantes
instituições: o Serviço de Convivência
e Fortalecimento de Vínculos (SCFV),
programa do Centro de Referência de
Assistência Social (CRAS) de Borda da
Mata, e o Capacita Sul de Minas, um
programa do IF Sul de Minas Campus
Inconfidentes.

A cerimônia de formatura foi um
momento de alegria e orgulho não
apenas para as alunas, mas também para
suas famílias, professores e toda a
comunidade local. Esses cursos
desempenham um papel fundamental no
fortalecimento da economia local,
capacitando os moradores para
ingressar no mercado de trabalho.

As 37 alunas que receberam seus
merecidos certificados demonstraram
uma dedicação excepcional ao longo do
curso, aprimorando suas habilidades em
manicure e maquiagem. Essas
habilidades são valiosas, não apenas
como uma forma de empoderamento
pessoal, mas também como uma
oportunidade para contribuir para o
sustento de suas famílias e para o
desenvolvimento da economia da região.

O CRAS de Borda da Mata e o IF Sul
de Minas Campus Inconfidentes
merecem aplausos por seu compromisso
em fornecer oportunidades educacionais
significativas para a comunidade local.

“A formatura das alunas de manicure

e maquiagem é um exemplo brilhante de
como a educação e a capacitação podem
transformar vidas e comunidades. Essas
37 mulheres agora estão prontas para
enfrentar os desafios do mercado de
trabalho, e estamos confiantes de que
elas deixarão uma marca positiva onde
quer que siga em suas carreiras, que essa
formatura seja apenas o começo de

muitas outras histórias de sucesso que
irão enriquecer não apenas as vidas das
alunas, mas também a economia e a
comunidade de Borda da Mata e regiões
vizinhas. Parabéns às formandas, aos
professores, ao CRAS, ao IF Sul de
Minas e a todos os envolvidos por essa
realização notável”,  diz a Coordenadora
do CRAS, Cleia Mesquita.

 Tel.:(035)3445-3320
Borda da Mata - MG

   Abertura  de firma, Previdência Social,
Imposto de Renda de

pessoa  Física e Jurídica, contratos,
construção civil e  Contabilidade em geral

JC Contabilidade
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Padaria Primor - Um doce de Padaria
Pizzas,

salgados,
lanches,
bolos,

brioches
e muito
mais!!!

Rua Silvio Monteiro de
Carvalho, 32 - Centro

Borda da Mata
Telefones:

(35)3445-1727/ 3445-1291

Avenida Profírio Ribeiro de
Andrade,130, continuação

da Vicente Simões.
Bairro Fátima - Pouso Alegre

Telefone:
(35)3646-2000

Em Pouso
Alegre,

servimos
almoço self-

service.

TELEFONES DE EMERGÊNCIA DA
POLÍCIA MILITAR EM BORDA DA MATA:

190 ou (35) 9-9829-1493
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Câmara Municipal de Borda da Mata
fará a Carteira de Identidade da População

Homem é preso logo após furtar
loja de roupa em Borda da Mata

No dia 26 de setembro, por volta das
13h56, a Polícia Militar foi acionada via
190, pelo Sr. R.C., proprietário de uma
loja de roupa, afirmando que um casal
adentrou em seu estabelecimento
comercial, e ao sair levou diversas peças
de vestuário. De imediato foi feito
contato com o proprietário, e ao ser
repassado características dos autores,
ao Policial que estava monitorando as

câmeras, este visualizou que o cidadão
tomara sentido a Rodoviária. Ao
perceber a chegada da viatura, o autor
evadiu pela parte de cima do prédio,
sendo alcançado e abordado às margens
da rodovia MG-290. De imediato foi dada
voz de prisão em flagrante delito, sendo
resguardado seus direitos
constitucionais bem como garantido a
sua integridade física.

Saúde no Meu bairro mais
CRAS Itinerante no Bairro

Capelinha em Bom Repouso

A população do Bairro da Capelinha em Bom Repouso participou da Ação Saúde
no Meu Bairro e CRAS Itinerante no dia 29 de setembro.

Houve várias atividades e entre elas: Aula de alongamento para a prevenção de
problemas de coluna; Avaliação da saúde bucal; Aferição da pressão arterial, glicemia
e testes rápidos; Atualização do cartão vacinal; Atendimento às demandas do CRAS;
Informação e orientação sobre o Bolsa família;  Roda de conversa; Orientações
sobre os direitos e deveres dos usuários.

Fotos: Mayse Rodrigues

No dia 09 de outubro, foi inaugurado
na Câmara Municipal de Borda da Mata,
o Centro de Apoio ao Cidadão que fará
Carteira de Identidade a população. O
evento contou com a presença de várias
autoridades, entre elas os três
Presidentes da Casa que trabalharam
para a instalação do CAC. Tatiana Cobra,
Presidente em 2021 que trabalhou
arduamente para conseguir assinar o
convênio com a Polícia Civil; Jorginho
que em 2022, deu continuidade
realizando o concurso dos funcionários
que irão trabalhar no CAC, entre outros
trabalhos; Jefinho, atual Presidente, que
acabou de preparar a Câmara com cursos
dos funcionários, móveis, entre outros
trabalhos também para que esse sonho
se tornasse realidade.

Também participaram o Prefeito de
Borda da Mata, Afonso Raimundo de
Souza; o Prefeito de Tocos do Moji,
Givanildo José da Silva; a Delegada de
Polícia de Borda da Mata, Dra. Laís Veiga
Caetano Pires; Manoel, assessor do
Deputado Estadual, Dr. Paulo; o Chefe

de Gabinete de Borda da Mata, Jefferson
Nascimento; o Deputado Estadual,
Rodrigo Lopes; o Deputado Federal,
Rafael Simões; Luighi Gabriel dos
Santos, representando o Ministério
Público; Sargento Bencupert,
representando a Polícia Militar; os ex-
prefeitos André Carvalho e Luiz Carlos
Cobra; Vereadores e Vereadoras de Borda
da Mata, Tocos do Moji, Congonhal,
Ouro Fino e Pouso Alegre.

As autoridades que compuseram a
mesa todas discursaram, em que os ex-
Presidentes e o Presidente destacaram
o que cada um fez para que conseguisse
implantar o CAC. Os demais, todos
parabenizam os Vereadores, em especial
os Presidentes de cada ano, os
Servidores do Poder Legislativo,
ressaltando que a união e o trabalho em
conjunto só podem gerar bons frutos,
como é o caso deste trabalho de suma
importância para a população. O público
também se fez presente para prestigiar
este evento, que é mais um marco
histórico para a história de Borda da

Mata.
O Centro de Apoio ao Cidadão (CAC)

da Câmara Municipal foi criado pela
Resolução nº 01/2021 e terá a
incumbência de emitir a carteira de
identidade da população, tendo também
incumbência de prestar informações
sobre a Legislação Municipal e
orientação a respeito das atividades
institucionais da Câmara Municipal;
prestar orientação aos que necessitarem
para os órgãos públicos competentes
que prestem serviço na área social; 
manter o posto de recepção, orientação,
atendimento, encaminhamento e
acompanhamento do cidadão;
desenvolver outras atividades
compatíveis com suas finalidades.

A emissão da carteira de identidade da
população terá início a partir do dia 16/10/
2023, com funcionamento no horário de
expediente da Câmara, e os atendimentos
serão feitos por agendamento. Para
maiores informações, compareça junto à
Câmara Municipal para conhecer os
serviços prestados à população.
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Idosos do Lar Monsenhor Pedro Cintra em Borda da Mata participam
do encerramento da Semana do Idoso com várias atividades

No dia 29 de
setembro, várias
atividades marcaram a
Semana da Pessoa
Idosa em Borda da
Mata. “Foi uma semana
maravilhosa, de muitas
festas, passeios,
palestra e encerramos
com chave de ouro, com
a presença da Banda de
Tocos do Moji no
domingo, dia 1º.
Agradecemos a
presença do Prefeito Afonso e sua esposa Dolores, para o encerramento das atividades festivas. Gratidão aos queridos amigos, parceiros, colaboradores, voluntários e anônimos, que abrilhantaram nossa semana
que são: Esfirras e bolos salgados, roscas e refrigerante - Romilda, Cristina e Eni; Garage da Pizza - Samuel e família; Salgados - Pastelaria do Moacir; Sorvetes - Tuca e Lena; Refrigerantes - Panificadora Real Luzita
e Afonso; Refrigerantes - Café Origem Mineira Josiane e família;  Bolo Salgado e Panetones – Anônima; Salgados - Silvana Salgados e Celso; Banda de Tocos do Moji - Maestro Raul, Ana Paula e demais músicos
e amigos. Gratidão! Deus abençoe e ilumine a todos” diz a Coordenadora do Lar Monsenhor Pedro Cintra, Marcela Mary dos Santos Monteiro e acrescenta “também neste dia, tivemos atividades físicas, incluindo
uma aula especial ministrada pelo professor João Batista, também conhecido como Sensei, com 45 anos de experiência como professor de karatê, e com a participação da Academia da Saúde. Além disso, tivemos
uma bela apresentação musical conduzida por Thiago Feitosa, professor de Música (Violão e Flauta) das Oficinas do Serviço de Fortalecimento de Convivência e Fortalecimento de Vínculos do CRAS. O destaque
foi a participação dos idosos do Lar Monsenhor Pedro Cintra. Esta manhã foi uma oportunidade para compartilhar experiências e fortalecer nosso apoio à comunidade idosa.”

Secretaria de Saúde de Borda da Mata atende cerca  de
100 pessoas que estavam na fila de consulta oftalmológica

No dia 23 de setembro, a Prefeitura
de Borda da Mata,  a través da
Secretar ia  da Saúde,  real izou
aproximadamente 100 atendimentos
oftalmológicos dest inados a
pacientes que aguardavam na fila de

espera.
Essa iniciativa representa mais um

compromisso da administração em
agilizar o andamento da fila de espera
para consultas oftalmológicas. É
importante  ressal tar  que os

beneficiários desses atendimentos
provêm não apenas da cidade, mas de
todo o município.

“Esta ação é apenas o começo de
nossos esforços para aprimorar a
qualidade dos serviços de saúde

prestados à nossa comunidade. Em
breve, planejamos implementar mais
ações desse gênero, com o intuito de
ampliar  nossa capacidade de
assistência e abranger um número
ainda maior  de pessoas em

necessidade. Unidos, continuaremos
a t rabalhar  di l igentemente para
atender às demandas de saúde de
nossa população. Juntos,  somos
capazes de fazer a diferença”, diz a
Secretária de Saúde, Maysa Monteiro.

Secretaria de Saúde de Borda da Mata promove Manhã da Saúde Mental devido Setembro Amarelo

A Prefeitura de Borda da Mata,
através da Secretaria de Saúde,
promoveu uma experiência
enriquecedora em prol do Setembro
Amarelo, o mês de prevenção ao
suicídio.

“Começamos o dia com uma roda de
conversa sobre Saúde Mental,

contando com a participação de
profissionais de saúde comprometidos
em fornecer informações valiosas e
apoio. Foi um momento de
compartilhamento, aprendizado e
solidariedade. Em seguida, tivemos um
Aulão de Alongamento para relaxar
corpo e mente. Sabemos o quanto é

importante cuidar não apenas da nossa
saúde mental, mas também do nosso
bem-estar físico. Foi uma oportunidade
de nos reconectarmos com nosso
corpo e aliviar o estresse”, diz a
Secretária de Saúde, Maysa Monteiro
e acrescenta “e para encerrar o evento
da melhor forma possível, desfrutamos

de um delicioso Café da Manhã
Especial, compartilhando histórias e
fortalecendo nossos laços. Afinal, a
união e o apoio mútuo são
fundamentais para superar desafios
relacionados à saúde mental.”

Neste Setembro Amarelo, foi
reforçada a importância de falar

abertamente sobre saúde mental,
buscando ajuda quando necessário e
estando presentes uns para os outros.
“Juntos somos mais fortes, e juntos
podemos fazer a diferença na
prevenção do suicídio e no cuidado
com a nossa saúde mental”, finaliza
Maysa Monteiro.

Setembro Amarelo 2023: Se precisar, peça ajuda!
Todos nós devemos atuar ativamente na conscientização da importância que a vida tem e ajudar na prevenção do

suicídio, tema que ainda é visto como tabu. É importante falar sobre o assunto para que as pessoas que estejam passando
por momentos difíceis e de crise busquem ajuda e entendam que a vida sempre vai ser a melhor escolha.

Quando uma pessoa decide terminar com a sua vida, os seus pensamentos, sentimentos e ações apresentam-se muito
restritivos, ou seja, ela pensa constantemente sobre o suicídio e é incapaz de perceber outras maneiras de enfrentar ou de
sair do problema. Essas pessoas pensam rigidamente pela distorção que o sofrimento emocional impõe.

Se informar para aprender e ajudar o próximo é a melhor saída para lutar contra esse problema tão grave. É muito
importante que as pessoas próximas saibam identificar que alguém está pensando em se matar e a ajude, tendo uma escuta
ativa e sem julgamentos, mostrar que está disponível para ajudar e demonstrar empatia, mas principalmente levando-a ao
médico psiquiatra, que vai saber como manejar a situação e salvar esse paciente.

Secretaria Municipal de Saúde de Borda da Mata

Fortalecendo o Empreendedorismo
Feminino para Borda da Mata

De 25 a 29 de setembro,  a Diretora
do Departamento de Indústria e
Comércio, Keila Silva, recebeu a visita
da comissão organizadora do grupo
de Empreendedoras Bordamatenses,

composta pelas Senhoras Marlene
Marciel e Janete Ferreira, juntamente
com a Coordenadora do CRAS, a
Senhora Cleia Mesquita. Essa visita
marcou o início do projeto da

Prefeitura de Borda da Mata, voltado
para todas as  empreendedoras
bordamatenses, com o objetivo de
criar oportunidades e inspirar o
empreendedorismo feminino na
cidade, que continua a crescer a cada
dia.

“Sempre em busca do progresso, a
administração municipal concentra
seus esforços na atração de novos
invest imentos,  no apoio aos
empresários locais e na qualificação
e capacitação da mão de obra por
meio do CRAS. A participação ativa

das mulheres em todos os setores
demonstra que elas podem ser o que
desejarem e estão preparadas para
assumir  cada vez mais  o
protagonismo como empreendedoras.

Em outubro, acontecerá o segundo
encontro, com a participação de
todas as mulheres empreendedoras,
que apresentarão  seus  casos  de
s u c e s s o  e  c o m p a r t i l h a r ã o
i n f o r m a ç õ e s  s o b r e  i n o v a ç ã o  e
tecnologia nos negócios”,  diz a
Coordenadora  do  CRAS,  Cle ia
Mesquita.

Vidros comuns e
temperados - Boxpara
banheiros - Espelhos
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CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL
O presidente do Clube de Campo Tiradentes Artes Esporte Country Club, CNPJ: 21.416.961/0001-51, com sede a Rua Padre

Bernardes Leite Ferreira, nº 360, Bairro São Benedito, em Borda Da Mata – MG e de CEP: 37.564-000, fundado aos 24 de abril
de mil novecentos e sessenta e sete, conforme lhe faculta o Estatuto Social, CONVOCA, a todos os associados proprietários,
que nesta data somam 426 (quatrocentos e vinte e seis) associados, para reunirem-se em Assembleia Geral Ordinária, em caráter
urgente a ser realizado no dia 21 de outubro de 2023, a partir das 14h00 em primeira chamada, às 14h30 em segunda chamada
e às 15h00 em terceira e última chamada, na sede social do Clube de Campo, tendo como pauta do dia:

- A regularização do quadro social, para a manutenção ou extinção da sociedade civil.
- A prestação de contas aos sócios em pleno uso e gozo de seus direitos.
Art. 6º - Os órgãos sociais serão constituídos, exclusivamente, de seus associados proprietários em pleno gozo de seus

direitos sociais.
Art. 8º - A Assembleia Geral poderá ser convocada extraordinariamente pelo Presidente do TAECC com antecedência mínima

de 15 (quinze) dias extraordinariamente, em qualquer ocasião, para tratar de assunto que seja especificado em convocação, por
meio de editais, afixados na sede social ou em jornal de grande circulação na cidade devendo neles constar o local e à hora da
realização da assembleia geral bem como o assunto.

Art. 11º - As Assembleias Gerais Ordinárias ou Extraordinárias se reunirão em primeira convocação com a presença da
metade e mais um dos associados proprietários iniciando de imediato a reunião, e com 30 minutos (meia hora) depois em
segunda convocação de no mínimo 1/5 (um quinto) dos associados proprietários e em última convocação depois de 60 minutos
(uma hora) com qualquer número de associados proprietários.

Breve histórico do Clube dos últimos 10 anos.
05.01.2012 – O imóvel do Clube foi dado em Comodato ao Munícipio de Borda da Mata pela diretoria em exercício a época.
08.05.2018 – Término do Contrato de Comodato.
15.08.2018 – O imóvel do foi restituído ao Clube.
É público e notório que o Clube de Campo foi perdendo suas finalidades sociais, com isto muitos associados deixaram de

contribuir e sem contribuição não é possível a manutenção da Sociedade.
Além da deterioração do patrimônio, o Clube possui débito de imposto predial (IPTU) de seu imóvel, tornando-se inadimplente

e inscrito em dívida ativa.
Diante desta situação, um grupo de sócios, com o intuito de zelar pelo patrimônio do Clube, tendo em vista que o IPTU recai

sobre o bem, tomaram a iniciativa de se organizarem. Regularizaram a contabilidade do Clube, legalizaram o CNPJ, adquiriram
a legitimidade e fizeram o parcelamento da dívida de junto ao Munícipio.

De forma imediata, conseguiram notificar alguns sócios, e estes se dispuseram a contribuir, sendo este o único recurso que
está suprindo o parcelamento dos débitos.

Art.104º – o clube se manterá através de contribuições dos associados e de outras atividades, sendo que essa renda,
recursos e eventual resultado operacional serão aplicados integralmente na manutenção e desenvolvimento dos objetivos
institucionais, no território nacional.

Esta conduta foi apenas para suprir de forma urgente a situação da Sociedade e resguardar o único patrimônio que o Clube
possui, mas o FUTURO do Clube precisa ser decidido.

Ocorre que, para a sobrevivência da Sociedade ou Extinção, os sócios que se interessam pelo Clube, precisam voltar a
condições de sócio e assim estarem aptos às devidas decisões.

Assim sendo, convoco todos os sócios proprietários, para participarem desta Assembleia Geral, a fim de inteirarem da real
situação da Sociedade e decidirem sobre a permanência ou não no quadro de sócios.

Art. 58º, §1º - Ninguém será compelido a associar-se ou a permanecer associado.
É de extrema importância o comparecimento do sócio que se interessar pelo FUTURO da Sociedade, mas caso não possam

comparecer, apresenta - se a uma procuração a ser preenchida e apresentada na ocasião pelo representante legal.
Aos sócios já falecidos, esta convocação se estende aos herdeiros, devidamente representados.
Art.60° - Serão os associados proprietários os subscritores, sem distinção de sexo, de títulos sociais ou que venham adquiri-

los dos subscritores por transferência ou herança, na forma deste estatuto.
Obs.: Vale ressaltar que esta carta será entregue em mãos, com protocolo, ou via correio com AR, com a ajuda de alguns

sócios, pois o Clube não tem condições de custear o envio aos mais de 400 sócios proprietários.
Borda da Mata, 21 de setembro de 2023.
 PRESIDENTE.

Programa “Caminhos de Borda” investe em
calçamento e melhorias das estradas rurais

O Programa Caminhos de Borda está
fazendo uma profunda transformação na
qualidade de vida dos habitantes das
comunidades rurais. Em setembro, trouxe
mais uma atualização diretamente do
Distrito do Sertãozinho, onde uma nova
etapa de calçamento se materializou. Esta
jornada visa proporcionar comodidade,
segurança e mobilidade a todos que
utilizam esta via.

Em setembro e início de outubro,
equipes dedicaram seus esforços à
transformação de uma das vias do
Distrito.

“A melhoria na mobilidade é notória,
mas o impacto vai muito além disso. As

vidas dos moradores se renovam a cada
metro de pavimentação concluído. O
Programa Caminhos de Borda não se limita
apenas à qualidade das estradas; trata-
se também de fortalecer as conexões a
cada novo trecho de calçamento. É uma
mudança de vida para os habitantes da
comunidade de Borda da Mata, onde
comodidade, segurança e mobilidade
convergem para criar um futuro brilhante.
E assim, seguimos juntos, rumo a um
amanhã onde cada estrada rural se torna
um caminho para o progresso,
solidificando o compromisso com o bem-
estar e a prosperidade de todos”, diz a
Secretária de Obras, Rita de Pádua que

também fala das estradas rurais “É com
grande satisfação que compartilhamos
com vocês o empenho contínuo da
Prefeitura, por meio da Secretaria de
Obras, em garantir a qualidade e
segurança das nossas estradas rurais.

Nossas máquinas estão a todo vapor,
trabalhando para assegurar a
manutenção adequada das vias que
conectam nossas comunidades.
Sabemos o quão essencial é ter estradas
em boas condições, facilitando o acesso
e melhorando a vida de todos que vivem
e transitam por aqui, dando  um destaque
especial à Estrada do Bairro da Palma
neste mês de setembro”.

Secretarias Municipais de Borda da Mata agem em conjunto para evitar surto de carrapatos no município
No dia 21 de setembro, aconteceu uma

reunião crucial na sede da Prefeitura de
Borda da Mata, na qual estavam
presentes a Secretária de Saúde, a
Secretária de Obras, a fiscal de posturas
e a enfermeira da Vigilância em Saúde. O
motivo desse encontro foi a recente
preocupação da administração pública

com o surto de carrapatos identificado
na comunidade nos últimos dias.

Durante a reunião, foi discutida a
urgência da situação, uma vez que os
carrapatos encontrados estavam
associados a cavalos soltos e terrenos
baldios sujos no município. Vale
ressaltar que esses carrapatos podem

abrigar uma doença potencialmente letal
para os seres humanos, conhecida como
Febre Maculosa.

Para melhor compreender a extensão
desse problema e avaliar os riscos à
saúde pública, uma amostra dos
carrapatos encontrados foram
encaminhados para realização de exames

específicos. Áreas públicas, como o
campo de futebol do bairro São
Francisco, foi dedetizada pelos Agentes
de Endemias.

No entanto, para garantir a segurança
de todos os moradores e controle real
do problema, foi decidido que a
fiscalização de terrenos e animais será
intensificada, com aplicação de multas
ao descumprimento do Código de
Posturas Municipal. Essa medida visa
não só identificar, como controlar
quaisquer focos de infestação de
carrapatos, além de garantir que os
cavalos soltos e os terrenos sujos sejam
tratados de maneira adequada.

“É essencial que todos os cidadãos
estejam cientes dessa situação e
cooperem ativamente com as
autoridades locais. Tomaremos todas as
medidas necessárias para mitigar os
riscos à saúde e garantir a segurança de
nossa comunidade. Pedimos a todos
que permaneçam vigilantes e atentos
às orientações das autoridades.A
segurança e o bem-estar de nossos
cidadãos são a nossa prioridade
máxima. Juntos, superaremos esse
desafio e  manteremos nossa
comunidade saudável e segura”, diz
a Secretár ia  de Saúde,  Maysa
Monteiro.

Reunião na Prefeitura

BORDA DA MATA

Secretaria de Educação de
Borda da Mata adquire

ônibus escolar 100% acessível

A Administração Municipal de Borda
da Mata, por meio da Secretaria de
Educação, acaba de adquirir um novo
ônibus escolar e ele é 100% acessível.

“Esse importante investimento foi
possível graças a um convênio com a
Secretaria Estadual de Educação e
recursos próprios da nossa Prefeitura.
Acreditamos que investir na Educação
é o caminho para colhermos um futuro
mais promissor e inclusivo para todos
os nossos estudantes. Com esse novo

veículo, estamos comprometidos em
garantir que todos os alunos tenham
acesso a uma educação de qualidade,
independentemente de suas
necessidades especiais. A
acessibilidade é um passo fundamental
para promover a igualdade e a inclusão
em nossa comunidade escolar.

Juntos, estamos construindo um
futuro brilhante para nossas crianças e
jovens”, diz o Prefeito Afonso Raimundo
de Souza.

EFA do Distrito do Sertãozinho realiza amistoso de futsal
com equipe de Base da Prefeitura de Tocos do Moji

No dia 28 de setembro, a
EFA Sertãozinho realizou um
amistoso de futsal com a
equipe de Futsal de base da
Prefeitura de Tocos do Moji.
O amistoso foi na cidade de
Tocos do Moji.

Dentro de quadra as
equipes deram shows.

Resultados:
Sub 9 - EFA Sertãozinho 6x4

Tocos do Moji; Sub 9 - EFA Sertãozinho 3x0 Tocos do Moji;  Sub 11 - EFA Sertãozinho
1x3 Tocos do Moji; Sub 13 - EFA Sertãozinho 2x0 Tocos do Moji.


